MANANERA ENTRE INFA



02/13/24







Entre amigos se llevan

En una mañanera de "bájale dos rayitas", el presidente le dice a Carlos Slim que respeta su opinión pero no la comparte, esto luego de que el empresario manifestara que se ha pasado un poco el gobierno con el tema de la militarización. "El Ejército tiene 5 misiones: una, es la de proteger nuestra soberanía; dos, es garantizar la seguridad interior; tres, el apoyo social; cuatro, la construcción de obras que tienen que ver con el desarrollo de México, entiende que no les guste que ayuden los ingenieros militares, con todo respeto, pero no les gusta a las empresas constructoras, pero quién hace aeropuertos en dos años o un año y medio como el de Tulum. Ni nuestros amigos de China... Yo respeto mucho a Carlos, siempre dialogamos y debatimos y no estamos de acuerdo en todo, es una gente trabajadora, que invierte en beneficio de México, lo respeto mucho y es respetuoso de la investidura presidencial, cosa que no hacen otros, que insultan al presidente, se olvidan que no es AMLO sino el presidente, a nadie hay que insultar, menos a una autoridad que llega de manera legítima..."

Aseguró que César Yáñez, luego de dejar la SEGOB, es un personaje estratégico de la 4T, "me ha ayudado en todo durante mucho tiempo. Veo muy bien que lo hayan invitado -al equipo de campaña de Claudia Sheinbaum-...no puedo decir más..."

Anunció que a finales de febrero firmará un decreto para que quede establecido en la ley el subsidio a la luz en Sonora y en otros estados del norte del país como Baja California. "Es muy probable que ahora que voy a Sonora se firme ya un decreto con ese propósito para que no se esté renovando año con año, sino que ya quede establecido legalmente el apoyo a Sonora...es probable que ya se incluya a otros estados que año con año se apoyan, lo que queremos es dejarlo ya establecido."

Zoe Robledo, titular del IMSS, dijo que el IMSS-Bienestar está en busca de médicos especialistas por lo que anunció una convocatoria para todos aquellos que quieran unirse a sus filas y formar parte del instituto en algunas de las vacantes que tiene en 25 estados del país, entre ellos la Ciudad de México.

Finalmente, dejó claro que no habrá bono sexenal para los servidores públicos comentando que ya es otro tiempo y que tienen todas sus prestaciones de ley.





¿ DE OUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?



- Alejandro Svarch, titular de la COFEPRIS, habló sobre las reformas del presidente que prohiben los vapeadores y el uso del fentanilo. Además, presentó los riesgos que representan a la salud.
- Zoé Robledo, titular del IMSS, informó sobre los avances del IMSS-Bienestar y las convocatorias para la contratación de personal de salud.
- Informó que firmará un decreto para el subsidio de la CFE en Sonora y posiblemente en Baja California a fin de que no suban los costos y no falte el servicio. Acusó que en el periodo neoliberal se satanizó la palabra subsidio.
- Luego de que Carlos Slim dijera que se excedió en la militarización, dijo que vivimos en un país libre, que respeta mucho el punto de vista de Carlos Slim pero no lo comparte, porque a lo mejor se desconoce que el Ejército tiene 5 misiones: una, es la de proteger nuestra soberanía; dos, es garantizar la seguridad interior; tres, el apoyo social; cuatro, la construcción de obras que tienen que ver con el desarrollo de México, entiende que no les guste que ayuden los ingenieros militares, con todo respeto, pero no les gusta a las empresas constructoras, pero quién hace aeropuertos en dos años o un año y medio como el de Tulum. Ni nuestros amigos de China. Han construido más de dos mil sucursales del bienestar.
- Le preocuparía que los integrantes del Ejército fueran parte de la oligarquía pero son pueblo uniformado y son los que más nos han apoyado en este camino de la transformación.
- El lunes próximo es el día del Ejército y van a ir a Puebla porque ya se terminó todo un complejo militar.
- Yo respeto mucho a Carlos, siempre dialogamos y debatimos y no estamos de acuerdo en todo, es una gente trabajadora, que invierte en beneficio de México, lo respeto mucho y es respetuoso de la investidura presidencial, cosa que no hacen otros, que insultan al presidente, se olvidan que no es AMLO sino el presidente, a nadie hay que insultar, menos a una autoridad que llega de manera legítima.
- Descartó la posibilidad de comprar Telmex luego de que Slim asegurara que no le está yendo bien a la telefónica, dijo que todos los empresarios han estado teniendo ganancias por el humanismo mexicano.
- Dijo que en caso de que ganara la oposición para la presidencia, se tiene que obedecer porque esa es la democracia, porque el pueblo manda. La voz del pueblo es la voz de dios y de la historia.
- Luego del prestigio que ha alcanzado México por sus leyes antitabaco, comentó que detrás de las empresas de tabaco está el propósito de hacer negocios a costa de la salud: "Hay mucha inmoralidad". Cuestiona la convivencia que los dueños de estas empresas tienen con sus familiares y cómo pueden asistir a templos si son inmorales, tramposos y corruptos. Contó cómo un ministro en México se ha prestado para apoyar los vapeadores aunque sean dafinos.
- Comentó que el Canal de Panamá ha dado la oportunidad de que lleguen barcos enormes a Salina Cruz. Ya se dio la concesión para la apertura del puerto y ya está rehabilitado el puerto de Coatzacoalcos y ya está la vía del ferrocarril, se están haciendo siete horas de Salina Cruz a Coatzacoalcos.
- Se terminó la época del bono sexenal, eso era antes ahora se cumple con el aguinaldo y todas las prestaciones de ley, ahora ya no se gasta como antes en la presidencia.
- César Yáñez es un personaje estratégico de la 4T, le ha ayudado en todo durante mucho tiempo. Ve muy bien que lo hayan sumado con CS.



¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU COMUNICACIÓN?

- Fortalece campaña en contra de vapeadores y fentanilo.
- · Aceleran avance del IMSS-Bienestar.
- Busca garantizar servicio de energía en el norte.
- Toma distancia de Carlos Slim sobre opinión de militares.
- Ve en declaraciones de Slim molestia por negocio de obra.
- · Muestra a su pueblo nobleza de los militares.
- · Prepara celebración por el Día del Ejército.
- Exhibe la amistad, pese a críticas, con Slim.
- Toma distancia de Telmex.
- Da palabra para aceptar cualquier resultado en elección.
- Señala abiertamente corrupción de tabacaleras y jueces.
- Ve plan de desarrollo para el Istmo.
- Arrebata bonos a servidores públicos.
- Da espaldarazo a César Yáñez.



AMLO GREATEST HITS

LO VOLVIÓ A DECIR

- Irá a Guerrero Negro, Sonora, Baja California, Jalisco. Tenía intención de ir a Guaymas y lo dejarán para julio, viene la veda en marzo, abril y mayo, entonces no quiero que se vaya malinterpretar.
- ¿Por qué se enfrascaron en hacer el aeropuerto en el Lago de Texcoco? Por la corrupción, imaginen cerrar el AICM, y el de Santa Lucía, y según el NAIM lo iban a terminar en el 2025.
- Hizo un recuento de cómo el pueblo los ha apovado en todo momento.
- En el periodo neoliberal se abandonó el sur sureste, y ahora estamos buscando que el desarrollo sea horizontal, pero eso se logra cuando se lleva una política central, pero eso no aplica en los neoliberales.
- La Fiscalía y el Poder Judicial son quienes tienen que determinar si Genaro García Luna tiene que declarar por el caso de Colosio, ya que supuestamente una persona del CISEN estuvo relacionada con el segundo tiro. Lo más sorprendente es que García Luna fue a rescatar a este personaje.

PARA NO AHABLAR DE

- Violencia en Zacatecas.
- Caminata por la paz en San Cristóbal de las Casas
- Violencia en Taxco.
- Aumento de contagios de Covid-19 en México.
- Beneficios a empresas de Carlos Slim.
- Asesinatos de precandidatos.
- Ataques en Tabasco.
- Personas secuestradas en Texcaltitlán.
- Trabajadores de una pollería secuestrados en Toluca.
- Detención de hermana de García Luna.
- Inconformidad de los damnificados de Guerrero.
- Caos migratorio.
- Cobro de cuotas del narco.
- Francisco Garduño.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.

CON QUIÉN LO DIJO



María Luisa Alcalde, Secretaria de Gobernación, habló sobre las reformas de ley en materia de salud, principalmente para prohibir los vapeadores y el fentanilo.



Jorge Alcocer, Secretario de Salud, destacó la necesidad de avanzar en materia de reformas a las leyes de salud.



Alejandro Svarch, titular de Cofepris, señala la reforma presentada por el Presidente contra vapeadores, drogas sintéticas y precursores químicos.

